いわき市立好間中学校

No 48

教育目標

○礼儀正しい生徒 ○進んで学ぶ生徒

○心身ともに健康な生徒

2022. 2. 18

修学旅行関係のご連絡があります 保護者の皆様へ

(学校より) 修学旅行の行程変更と保護者説明会のご案内 新型コロナウイルス感染拡大に伴い、実施時期、内容について変更しました。つきましては修学

新型コロナワイルス感染拡大に伴い、実施時期、内容について変更しました。つぎましては修学旅行実施に向けて、保護者の皆様への説明会を開催いたします。本日、ご案内の通知をお渡ししましたのでご覧ください。

2、(旅行業者より) 修学旅行代金の支払いについてのご案内修学旅行代金について、旅行業者からの文書がありました。重要な内容ですので是非ご確認ください。新型コロナウイルス感染状況により、返金も含めて対応していくことになりますので、よろしくお願いします。また、支払い方法によっては、業者から直接ご案内があるご家庭もあります。

学年末テスト実施 2月17日(木) 18日(金) 1, 2学年の学年末テストが行われました。 生徒のみなさん、テストの手応えはどうだったでしょうか?計画通りに学習を 進められたでしょうか?そして教科ごとに、自分に合った効果的な学習方法が





つかめているでしょうか?来週の 授業でテストが返されると思いま す。しっかりと復習して、特に間違えたところを習得し直して、テ スト内容を自分のものにして さい。



<写真はテスト前日の自主学習風景>

学年末テストを終えて、次は・・・進路選択の準備を!
これからのテストは、進路に向けて、「試験範囲○○を含む総合問題」というテストが増えてくるかと思います。1,2年の復習をもう始めなければならない時期です。この夏までには1,2年生の内容を1度やいますが、頑張 り直すくらいの学習が必要です。運動部の生徒は中体連があり、まさに文武両道の実践になりますが、頑張

り直すくらいの学習が必要です。運動部の生徒は中体運があり、まさに又武両追の実践になりますか、頑張ってほしいところです。 例えば、「この7月までに1,2年生の内容を終わらせる」という計画を立てるとすれば・・・ 今から約5か月しかありません。5か月で5教科×2年分を終わらせるには、ひと月でひと教科の2年間を終わらせる、つまり2週間で1教科1年分を終わらせる、と考えると、時間が足りないな、と実感しませんか?この間に、1学期中間テストや期末テストもあります。でも、「受験勉強は夏休みになってからやろう」、では遅いですよね。受験勉強は、何も特別なことでなくて「復習を計画的に地道にやる」のがまさに受験勉強です。スタートが早ければ早いほど、自分の進路実現の可能性が高くなりますね。 3月3日(木)第3回学力テストを予定しています。この日は、今年度の福島県立前期選抜入試1日目です。1年はあっという間です。2年生のみなさん、このテストを高校入試のつもりで挑んでみるのも良いのではないでしょうか。テスト範囲は既にに配付されていますね。

Tの先生 今年度最後の訪問

2月14日(月)から2週間、ALTのジェシカ先生、ツー先生が好間中学校を訪問してい ます。今回が、今年度最後のALT訪問です。 みなさんお分かりのように、お二人とも、これ も生徒思いで、素敵な先生です。英語で戸惑っている生徒には優しくフォローしてくれますよね。授業もとても楽しいです。



生徒のみなさん、授業中はもちろん、休み 時間も積極的にコミュニケーションを取って みましょう。もちろん、Keep distance を 忘れずに。

裏面に続きます

調査結果を英語で発表 "We'll show you the result 英語の授業で、自分たちの学級を対象に調査したことをまとめて、英語で "We'll show you the result of our research."

英語の授業で、自分たちの学級を対象に調査したことをまとめて、英語で発表する活動がありました。 まず、各クラス4,5人で班を作り、何を調査するかを自分たちで考え、クラスの一人一人に質問するなどして、結果を英文とグラフにまとめました。 発表では、新型コロナウイルス感染防止対策として、発表会場を教室と2学年学習室に分け、発表する班も2手に分かれて発表しました。 「5教科で好きな教科は?9教科ではどの教科が好き?」

「スポーツは好きですか?するのと見るのはどっちが好き?好きなスポーツ

は?」「コロナが収まったら何をしたい?その理由は?」・













生徒のみなさんは、結果を発表すると共に、感想を述べました。
「『体育が好き』という答えが一番多くて驚いた。自分は技術の授業が一番好きだから。」「好きなスポーツで、バレーボールが一番多くて驚いた。」「『勉強が好き』、という人が0人で驚いた。ひとりくらいはいると思った。」など。そして、発表を終えた生徒のみなさんからは、次のような感想がありました。「リハーサルがあったし、発表は簡単だった。」「発表しているときのみんなの反応がよくて嬉しかった。」「発表のあと、内容についての質問を分かりやすく聞いてくれた。」「クラスのみんなに発表するのが楽しかった。」「発表は緊張したけれど、班の人と協力してよくできた。」などこの活動を通して、英語をより身近なものに感じ、慣れ親しんでほしいと思います。

<来週の予定> 2月

21(月)	授業変更③④⑤⑥①② ◇生徒完全下校17:30	ALT訪問	
22(火)	◇生徒完全下校17:30	\rightarrow	
23(水)	天皇誕生日		L

24(木)	授業変更③④⑤⑥①② ◇生徒完全下校17:30	ALT訪問
25(金)	部活動中止 ◇生徒完全下校15:00	\rightarrow

※ 26 (土) 27 (日) 福島県新人柔道大会 中山